

SENDERISMO POR LA SENDA DEL OSO, EN TEVERGA (ASTURIAS)

El pasado jueves día 25 de septiembre, con un maravilloso y soleado día, la Delegación de la Real Hermandad en el Principado de Asturias pusimos en marcha nuestra sección de Actividades al Aire libre. La finalidad de esta sección es realizar rutas de senderismo, de dificultad fácil, en zonas de montaña y costa, así como otras actividades diversas como visitas a espacios naturales, conocimiento del entorno natural, barbacoas, etc.



La puesta de largo de esta actividades consistió en una caminata de 12 km,s, en terreno prácticamente llano, en uno de los tramos de la Senda del Oso; Senda que discurre a lo largo de más de 22 km,s en el valle del río Trubia, en Asturias.

El tramo elegido ha sido uno de los más bonitos e impresionantes de dicha ruta: el que une Caranga Baja con San Martín de Teverga, y que, lo largo del río Teverga, se adentra y cruza el desfiladero de

Valdecerezales, de inigualable belleza.

Previamente al inicio de la caminata, el guarda responsable del proyecto del Principado de Asturias de protección y recuperación del oso pardo nos dio una interesante charla sobre las actividades que realizan y la situación actual de dicho animal en Asturias.



Al final de la ruta de senderismo aprovechamos para recuperar fuerzas, disfrutando de una comida típica de este valle de montaña, probando buenos platos de la cocina tevergana y de caza.

La jornada resultó muy agradable e interesante y contó con una buena afluencia de socios, acordándose al final de la misma convocar la próxima jornada de Actividades al Aire Libre para mediados del mes de Noviembre.

Respecto a otras **actividades en marcha o previstas para este último cuatrimestre del año**, en la RHV del Principado de Asturias nos encontramos inmersos en un curso básico de fotografía digital, hemos celebrado el primer encuentro "Mejor en compañía" organizado por la vocalía de Voluntariado para socios y socias en situación de viudedad o similar, y que, dada la buena acogida que ha tenido, repetiremos con carácter mensual; en este mes de octubre visitaremos el museo de la Minería y de la Industria seguido de una comida de Hermandad, segunda salida al campo en el mes de Noviembre, celebración de la Asamblea Anual Ordinaria a principios de Diciembre y, para cerrar el año, terminaremos con nuestra tradicional Comida de Navidad el día 13 de diciembre.